

伊勢税務署長あいさつ

伊勢税務署長 ^{さわ} ^だ ^み ^{はる} 澤田美春氏



この度の人事異動で、伊勢税務署長を拝命いたしました澤田でございます。就任にあたり一言ご挨拶申し上げます。

公益社団法人伊勢法人会の会員の皆様方には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、平素から税務行政に対しまして、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

私はこれまで、国税局の課税部や査察部で主に調査事務を長く経験してきましたが、当署はもとより、三重県下署での勤務は初めてであり、また、署での勤務も5年振りとなり、改めて身の引き締まる思いで着任したところです。

当署管内は、伊勢志摩国立公園など自然が豊かで、伊勢えびや牡蠣など海の幸も豊富な地域であるとともに、一昨年に執り行われた「第62回式年遷宮」の記憶がまだ新しい伊勢神宮に代表される、歴史と伝統に育まれた素晴らしい地であると思っています。また、来年5月には世界を代表する首脳が集まる「伊勢志摩サミット」が予定されており、歴史に残る大イベントが当地で開催される折に皆様方と接する機会を得られましたことを大変嬉しく思っているところです。

さて、貴法人会は、よき経営者を目指す方々の団体として昭和28年に設立されて以来、60余年の長きにわたり常に力強く着実に歩みを続けられ、会員を対象とした研修会や様々な税の啓発活動等を通じて会員企業と当地域の健全な発展に大きく貢献されていると伺っており、税務行政に携わる者として大変心強く思っている次第であります。

また、一昨年4月より、「公益社団法人」として新たなスタートを切られ、より高い公益性を求めた活動を展開されてこられたとも伺っております。

今後も、これまで以上に社会貢献活動を行っていただく等、更なる飛躍を目指し魅力ある事業活動を幅広く展開されますことを期待しております。

ところで、最近の税務行政を取り巻く環境は、少子高齢化や経済のグローバル化・ICT化などにより執行面の難しさが増しており、また、国の財政事情が厳しい中で、行政経費の更なる削減が求められ職員の増加が期待できない状況にあります。

このような中、税務行政の効率化や納税者の皆様の利便性の向上を図るため、来年1月から「社会保障・税番号制度（マイナンバー制度）」がスタートします。その為、今年10月から個人番号と法人番号が通知されることとなっております。

番号制度に対する理解度が高まるよう、積極的に説明会を開催するなどその定着に努めてまいりたいと考えているところであり、引き続き皆様方のご協力の程をお願い申し上げます。

また、私たち税務職員の使命として「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という課題を果たすため、税務行政の運営に当たっては、納税者サービスの向上に引き続き努めるとともに、適正な申告を行った納税者が不公平感を抱かないよう、悪質な納税者には厳正な姿勢で臨むなど適正・公平な課税・徴収を行うことが重要であると考えています。

これらの使命を果たしていく上では、法人会の皆様方のご理解とご協力なくしては、成し得ないこととあります。引き続き税務行政につきましてのご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びにあたりまして、公益社団法人伊勢法人会の益々のご発展と会員の皆様方のご健勝並びに主宰企業のご繁栄を心から祈念いたしまして、着任に当たっての挨拶といたします。

伊勢税務署 人事異動紹介

着任者紹介



《法人課税第二部門統括国税調査官》

氏名：平田幸伸氏

座右の銘：決して、諦めるな「Never give in」

趣味：スポーツ観戦

法人会への一言：貴会の地域に密着した会活動を5年ぶり伊勢署勤務で懐かしく思い出しています。今後とも貴会の活動を通じて、税務行政につきましてご理解とご協力をお願いいたします。

人事異動紹介



《転出の部》

氏名	旧所属	新所属
亀嶋 千明	伊勢税務署長	税務大学校 名古屋研修所幹事
丸橋 孝二	法人課税第二部門統括国税調査官	津税務署 法人課税第二部門統括国税調査官

《転入の部》

氏名	新所属	旧所属
澤田 美春	伊勢税務署長	名古屋国税局 査察部査察総括第二課長
平田 幸伸	法人課税第二部門統括国税調査官	熱田税務署 法人課税第二部門統括国税調査官

1年を振り返って



《副署長》



小阪井 教行氏

会員の皆様、事務局の方々に温かく接していただき、長いようで短い1年間でした。本年も引き続きよろしく申し上げます。

趣味は、ウォーキングです。創意工夫を凝らし、各種の社会貢献活動を実践されている貴会に対し、敬意を表するとともに、今後益々のご発展を祈念いたします。

《法人課税第一部門統括国税調査官》



福田 正人氏

あっという間に過ぎた1年でした。お伊勢さんマラソンや志摩ツデーウォークなどのイベントにも参加して、たくさんの方々とふれ合うことができました。

趣味は、旅行とランニング(伊勢で復活しました)。

前年度に引き続き、貴会の活動の一助となれるように一生懸命頑張ります。よろしくお願いいたします。